

DJK-Kegler klettern in der Landesliga auf Tabellenplatz 2

Christian Niebler Tagesbester mit neuem Bahnrekord von bundesligareifen 629 Holz

Eichstätt (rbm) Im Nachholspiel vom ersten Spieltag in der Landesliga Süd empfangen die Herren der DJK Eichstätt den Aufsteiger ESV Plattling und gewannen mit 5:3 Mannschaftspunkte bei 3397:3340. Am Start hatte Ferdinand Bleiziffer gegen Karl-Heinz Christ seine Mühen und musste sich knapp mit 1:3 Satzpunkten bei 552:559 Holz geschlagen geben. Auf den Nebenbahnen brannte Christian Niebler gegen Stephan Stübinger von Beginn an ein Feuerwerk ab, überrollte seinen Widersacher in allen Durchgängen und gewann mit neuem Bahnrekord mit 4:0 SP und bundesligareifen 629:541. Mit einem satten Polster von 81 Holz betraten im Mittelpaar Jürgen Frey und Christian Buchner gegen Thorsten Kaielerleber und Johann Hofstetter die Bahnen. Frey konnte sich nur in Durchgang zwei durchsetzen und verlor mit 1:3 SP bei 550:579. Buchner hatte seinen Kontrahenten im Griff, gewann die ersten drei Sätze und holte mit 3:1 SP und 575:564 den wichtigen zweiten Mannschaftspunkt. Nun galt es der Eichstätter Schlusspaarung mit Michael Niefnecker und Stefan Spiegel, mindestens einen Mannschaftspunkt zu holen und die Plushölzer zu verteidigen, damit die weiße Weste zuhause beibehalten bleibt. Spiegel fand von den ersten Kugeln ab nicht zu seinem gewohnt starkem Spiel und hatte mit 1:3 bei 536:555 das Nachsehen. Niefnecker wackelte nur kurz im zweiten Durchgang, steigerte sich im weiteren Verlauf wieder und holte im letzten Abräumen unter großem Beifall den wichtigen und spielentscheidenden Mannschaftspunkt. Durch diesen Heimerfolg klettern die Blau-Weißen in der Tabelle auf den zweiten Platz und somit kommt es am kommenden Samstag bei VK Puchheim zum absoluten und richtungsweisenden Spitzenspiel, in dem der Tabellenerste auf den Zweiten trifft.



Christian Niebler stellt mit überragende 629 Holz einen neuen Bahnrekord auf.